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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1

アモーレ・グランデは若者向けとなっているが、若者は車の運
転もできるし、中心部で便利がいいのであれば、老人向けに
も住んでもらっていいのではないか？なぜ若者と限定するの
か？

旧役場跡地は、当初はサービス付き高齢者住宅（サ高住）を建
設する予定でしたが、モール商店街のトライアル跡地に民間の
サ高住建設の話が上がり、若者向けに変えた経緯がある。
まずは、３０代、４０代の転入者を増やし、子どもを増やしたい。
便利のいい場所でのサ高住やアモーレ第２弾に取り組んでいき
たい。

その他 町長 定住促進課

2

アモーレ・グランデができることによって、現在若基小学校に
通学している子どもが引っ越してしまう話を聞いたが、若基の
子どもが減るのは困る。

町外転入者だけではなく、町内からの転居者もおられるので、
多少影響はあるかもしれないが、若基小校区からの転居は多
数ではないと把握している。

その他 町長 定住促進課

3

けやき台の道路の除草作業を業者が行っているが、インター
ロッキング部分も草刈り機で切るだけで、目地の草は根っこ
が残っているのでどうにかしてほしい。

除草作業は年に２回業者委託を実施している。草刈り機を使用
して除草作業をしているので、根からの草取りというのは（手作
業ではないので）困難である。

その他 町長 建設課

4

基山公園駐車場に頂上までのルートや周辺案内看板が無い
ので、設置できないか？
万葉集には、基肄城にまつわる和歌も収められ、大伴旅人も
沢山詠んだ歌もあるので、散策される方や来訪者に向けた看
板を設置してほしい。

現地を確認する。

⇒基山公園駐車場には町内のウォーキングマップや万葉集に
関係する看板を設置している。公園内の案内看板も歴まち計画
に基づく基肄城跡（基山）へのサイン整備を検討中。

教育 町長
産業振興課
定住促進課

5

基山中学校の自転車通学者や高齢者の自転車利用が増加
しているが、セブンイレブン前の交差点付近は自転車が走れ
る部分が狭いので、事故が起こる前に対策を講じてほしい。

中学生を対象とした自転車講習を強化し、危険個所の周知徹
底を図りたい。
県や警察と現地確認し、安全対策を講じたい。

⇒基山中学校にお願いし、自転車通学者への指導を行うと共
に、広報等で自転車の乗り方について掲載を予定。

その他 町長 住民課
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6

セブンイレブン付近の歩道にはガードパイプがない、滋賀で
の事故のように車が突っ込んでくる恐れもあるので、歩行者
を守る対策を講じてほしい。

県や警察と現地確認する予定であり、安全対策は講じたい。

⇒セブンイレブン前の交差点には、歩行者を守るため、石柱を
設置しており、今後も安全点検等を通じて、安全対策を講じる。

その他 町長 住民課

7

おかえりの町を基山は売りにしているのであれば、美観は大
切であり、緑の多い、いいまちなので維持してもらいたい。そ
のためにも役場の前の道路の除草回数は増やしてもらえな
いか？

ご意見のとおりではあるが、役場前道路が県道であることから、
県に要望していきたい。

その他 町長 建設課

8

基山町として、白坂久保田２号線を開通させるメリットは？ＰＡ
やエミューの振興策は？開通することに対する安全・安心の
ための具体的施策は？

第１７区の空き家への新たな転入促進が考えられるし、基山町
の中心ラインとして通りが活性化される。
開通後には、国道３号線へつながる道路の高速下のボックス内
の道路拡幅を行い、きりん家横の踏切拡張を行い、国道３号線
までのアクセスを改善する。
安全・安心のためには、点滅信号や時速４０キロの速度規制を
要望するし、防犯カメラの設置も考えたい。

その他 町長 建設課

9

子ども達の通学時間帯に見守り活動しているが、刃物を持っ
た暴漢や変質者が現れても、「ながらパトロール」のマニュア
ルには何もするなと記載されている。一体どうすればよいか、
参考になる対処方法はないのか？

まずは「ながらパトロール」は、散歩しながら、掃除しながら腕章
付けることによる抑止効果を狙ったものであり、防犯ボランティ
アではないことをご理解いただきたい。
若基小学校の事務室内にはさすまたを配備し、実習訓練を行っ
ているが、学校外では難しい課題ではあり、防犯カメラ設置も
行っているが、そのような行動が疑わられる人物も味方にでき
るようなコミュニティとなっていく必要もあるのではないかと考え
る。

その他
町長

教育学習課長
住民課
教育学習課

10
町道八ツ並線が、中学校入口交差点で止まっているが、早く
役場まで延長すれば、利用価値は高いと考えるが？

現在、白坂久保田２号線の道路改良工事を行っており、以前か
ら塚原長谷川線の延伸もご意見いただいているところであり、
他の改良候補道路や財政的な課題を勘案して検討していきた
い。

まちづくり 町長 建設課
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